
 
Past Perfect 
 
Usado para dizer que algo tinha acontecido ou que alguém tinha feito alguma coisa, 
normalmente antes de outro evento: 
 
Afirmativa: 
 
Sujeito / Had / V3 / Complemento 
 
V3 = Verbo na terceira coluna = particípio. 
 
I had arrived home when it started raining 
(Eu tinha chegado em casa quando começou a chover) 
 
We had finished dinner when my mother called us. 
(Nós tínhamos terminado o jantar quando minha mãe nos ligou) 
  
The teacher had started the class when I entered the room. 
(O professor tinha começado a aula quando eu entrei na sala) 
 
Negativa: 
 
Sujeito / Hadn’t / V3 / Complemento 
 
I hadn’t arrived home when it started raining 
(Eu não tinha chegado em casa quando começou a chover) 
 
We hadn’t  finished dinner when my mother called us. 
(Nós não tínhamos terminado o jantar quando minha mãe nos ligou) 
  
The teacher hadn’t started the class when I entered the room. 
(O professor não tinha começado a aula quando eu entrei na sala) 
 
Interrogativa: 
 
Had / Sujeito / V3 / Complemento 
 
Had you arrived home when it started raining? 



(Você tinha chegado em casa quando começou a chover?) 
 
Had they finished dinner when my mother called them? 
(Eles tínham terminado o jantar quando minha mãe ligou pra eles?) 
  
Had the teacher started the class when you entered the room? 
(O professor tinha começado a aula quando você entrou na sala?) 
 
 

Video aulas individuais para qualquer cidade e aulas 
presenciais em Porto alegre. 

 
 
 
 


